
7 Pièces

300 m²

Réf. SPP001SP

1 490 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison à vendre (06140)
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Rare sur le marché! Entièrement rénovée en 2024, cette villa individuelle

de  300m2  avec  piscine,  en  position  dominante,  est  érigée  sur  une

parcelle  de  terrain  paysagée  d'environ  1400m2.  Elle  est  exposée

Sud-Ouest  et  offre  une  vue  dégagée  sur  la  campagne  Vençoise  et

Tourrettante.  Parfaitement  agencée  et  lumineuse,  vous  serez  conquis

par ses grands volumes ainsi que ses prestations intérieures sobres et

soignées.  Spacieuse  et  dotée  de  matériaux  de  qualité,  la  villa  se

compose  d'une  belle  entrée/réception,  d'un  séjour  de  60m2  avec

cheminée ouvrant sur l'extérieur par de larges baies vitrées. ...

Rare on the market! Completely renovated in 2024, this 300m2 detached villa with

swimming  pool,  in  a  dominant  position,  is  built  on  a  plot  of  landscaped  land  of

approximately  1400m2.  It  faces  South-West  and  offers  a  clear  view  of  the

Vençoise  and  Tourrettante  countryside.  Perfectly  arranged  and  bright,  you  will  be

won  over  by  its  large  volumes  as  well  as  its  sober  and  neat  interior  services.

Spacious  and  equipped  with  quality  materials,  the  villa  consists  of  a  beautiful

entrance/reception,  a  60m2  living  room  with  fireplace  opening  to  the  outside

through large bay windows. A 37m2 dining ...

SAINT PAUL PROPERTIES

280 route de la colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE
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